

Die Stadt Rockenhausen will ihr altes Kennzeichen ROK wiederhaben.

Die Bürger von Alsenz-Obermoschel möchten mehrheitlich lieber kein Kennzeichen KIB und auch kein ROK mehr.

KIB als Gemeinsames – Verbindendes hat nicht geklappt.

Neidisch kann man nach Landau blicken SÜW als Markenzeichen, als Gemeinsames, als Alleinstellungsmerkmal für alle wichtig.

Kein neues altes Kennzeichen BZA. (Bad Bergzabern)

Dort hatte man damals gemeinsam für die Einführung des Kennzeichen SÜW gekämpft.

Anders als im Donnersbergkreis – hier hat man einfach das alte Kennzeichen KIB weiterbenutzt und das Kennzeichen ROK gestrichen.

Wir brauchen kein altes/neues Kennzeichen ROK zum Kennzeichen KIB Dies hatten wir schon vor 1969.

Wir sollten in die Zukunft blicken - und nicht zurück.

– Wir brauchen ein gemeinsames Kennzeichen für den Donnersbergkreis. Und dies ist nicht KIB

Unser Vorschlag wäre NOP – für Nordpfalz

Bürger die gerne ROK auf ihrem Auto haben wollen, könnten dies überall auf ihrem Auto haben, außer auf dem Nummernschild.

Wir stimmen gegen die Wiedereinführung des Altkennzeichens ROK